

Festivals et événements musicaux

CUPRA Suisse se tourne vers la musique électronique

- > CUPRA Suisse, partenaire de festivals de musique dans toute la Suisse
- > Coup d'envoi grandiose des engagements musicaux de CUPRA au bar-concert Kasheme à Zurich
- > La musique électronique donne un nouvel élan et est au cœur de la stratégie marketing de CUPRA

Cham, le 14 mars 2024 – Pour CUPRA, la musique, en particulier la musique électronique, est un élément important dans le développement de sa propre identité de marque. CUPRA Suisse mise ainsi sur des collaborations avec des festivals de musique très prisés où la musique électronique est mise en avant. Avec les festivals Caprices, Naturklang et Rundfunk FM, CUPRA souhaite également être une source d'inspiration au-delà de sa propre branche. Car CUPRA est bien plus qu'une simple marque automobile.

CUPRA considère sa participation à cette année de festivals comme une étape importante dans sa stratégie musicale essentielle. «Nous voulons véhiculer l'esprit de la marque à travers notre engagement musical. », déclare Nicolas Hobi, Head of Marketing CUPRA Suisse. «Nous considérons CUPRA comme une marque qui ne se situe ni sur le marché haut de gamme ni sur le marché des grands volumes, mais qui définit sa propre position. De même que la musique électronique trouve son origine dans l'underground, mais influence la musique mainstream commerciale. Avec ses multiples facettes, elle parvient sans cesse à donner de nouvelles impulsions et, tout comme CUPRA, à bousculer sans cesse le statu quo.»

Le coup d'envoi de l'année musicale de CUPRA en Suisse a été donné le 11 mars dernier avec la session d'écoute au bar-concert zurichois Kasheme – un lieu très prisé des amateurs de musique. 120 invités ont pu profiter du son du duo de DJ





«andhim» en dégustant une boisson signature Electric Purple CUPRA dans l'atmosphère détendue du bar.

Après cet événement de lancement, CUPRA sera partenaire des festivals suivants et, dans ce cadre, fera vivre à la communauté des expériences musicales fortes en émotions et absolument inoubliables.

Caprices Festival du 29 au 31 mars et du 5 au 7 avril 2024

L'Electronic Dance Festival se déroule sur deux week-ends à 2'200 mètres d'altitude dans les Alpes suisses, à Crans-Montana. Connu dans le monde entier pour sa scène moderne et unique en verre, le festival offre aux visiteurs une vue panoramique sur le ciel cristallin et les sommets enneigés tout en profitant de l'air frais des Alpes suisses.

Natureklang «THE BEACH Festival» du 14 au 16 juin 2024

Le festival aura lieu au Lido d'Ascona pendant deux jours. En plus des deux scènes de musique électronique, les visiteurs pourront profiter d'un programme d'activités passionnant, allant de cours de yoga à des activités de sports nautiques.

Rundfunk FM du 18 juillet au 7 septembre 2024

Diffusé pour la première fois en 2000, Rundfunk.fm est passé d'un festival réservé aux initiés à un événement culturel populaire. Cette année encore, le festival Rundfunk.fm se déroule dans la cour intérieure du Musée national de Zurich. Pendant 45 jours, des DJ nationaux et internationaux joueront en direct sur la radio musicale depuis la cour intérieure du Musée national pour le public local et dans le monde entier via la radio et le web. À partir de 17 h pendant ces soirées d'été, les festivaliers et festivalières de Rundfunk pourront profiter d'un tapis musical multicolore, des bars et des stands de restauration.





Contact presse CUPRA

www.seatpress.ch

Karin Huber
PR Manager
AMAG Import SA
Alte Steinhauserstrasse 12 + 16
6330 Cham
Téléphone: +41 56 463 98 08
E-mail: karin.huber@amag.ch
www.cupraofficial.ch

